

# 最高学年

各務原市立中央小学校  
6学年通信  
令和6年7月1日

あっという間に夏休みが近づき、一区切りの時期がやってきました。子どもたちは委員会活動やファミリー活動、愛校当番で6年生としての責任を果たそうと日々頑張っています。

## ピカピカになったプール、6年生ありがとう

6月3日（月）に、プール掃除を行いました。

天候にも恵まれ、6年生みんなで協力しながら、一生懸命掃除に取り組みました。はじめは、底にたまった泥や藻などに抵抗を感じている様子でしたが、段々ときれいになっていくと、汚れているところを探して、進んで掃除を進めていました。およそ80分間という長い時間でしたが、集中を切らすことなく、最後までやり切ることができました。

自分のためだけでなく、全校のみんなのために尽くす姿が、とてもすばらしかったです。

## 19日 待ちに待ったプール開き！

プール開きにはコパンの方を講師にお招きしました。入水の仕方や、伏し浮きのコツ、クロールの手の動きなど、水泳の基本を教えてもらいました。時間の限り、一生懸命練習に励んでいました。

## あさがおファミリー集会に向けて

7月4日（木）には「あさがおファミリー集会」を予定しています。これは、児童会の行事ですが、主催は6年生です。通常の「ファミリー活動」とは違い、子どもたちが想像力を広げ、手作りの遊びを準備し、ファミリーのみんなに楽しんでもらう集会です。6年生の願いも、「みんなが笑顔」です。そこで、スローガンは、「思いやりいっぱい、笑顔あふれるファミリー集会にしよう」と決めました。

ただいま、仲間と力を合わせて、全力で準備中です。

### <お願い>

- ・夏休みの宿題用に、5ミリ方眼または10ミリ方眼のノートを1冊用意してください。8日（月）までに記名をして持たせてください。
- ・7月16日（火）から19日（金）の給食当番は、配膳用にマイエプロン、三角巾を持参してください。